

停車している車両
(バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から
渡って来るかもしれない
飛び出して来るかもしれない

「車の列の間から飛び出してきた?」との…目撃もあり
自転車で通学途中の18歳女子高生
車にはねられ意識不明の重体

- ◇停車している車両 (バス・タクシー・子供の送り迎えの車)から◇
- ◇渡って来るかもしれない…、飛び出して来るかもしれない◇

2019/9/4(水) 16:04

4日午前8時15分ごろ、愛知県の信号のない交差点で、自転車に乗って通学途中の女子高生(18)が走ってきた軽乗用車にはねられ、頭を強く打ち、意識不明の重体です。警察は軽乗用車を運転していた女性容疑者(54)を現行犯逮捕しました。当時、通勤時間帯で現場は渋滞していて、車の列の間から自転車が飛び出してきたという目撃情報もあり、警察が事故の状況を詳しく調べています。

札幌 道路脇から出てきたワンボックスカーと衝突
直進していた大型バイクの66歳男性けが
道路をはさんで反対側にある公衆トイレに入ろうとしていた

- ◇駐車場を出る時は…十分に余裕を持って、直進車・歩行者に注意し行いましょう◇

2019/9/4(水) 17:23

4日午前11時すぎ、札幌市南区砥山の八剣山トンネル付近で、定山渓方面に走っていた大型バイクと、住宅の敷地から出てきたワンボックスカーが衝突しました。大型バイクに乗っていた男性(66)が意識不明で病院に運ばれましたが、現在は意識が回復したということです。ワンボックスカーを運転していた男性は、駐車していた場所から道路をはさんで反対側にある公衆トイレに入ろうとして、直進してきた大型バイクと衝突した。

夜7時 「対向車に、気を取っていた」
信号のない横断歩道を横断中の高齢女性がはねられ死亡

- ◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇
- ◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/9/4(水) 11:57

3日午後7時ごろ、福島県で、信号のない横断歩道を渡っていた女性(79)が軽乗用車にはねられ、死亡した。警察は、軽乗用車を運転していた女(51)をその場で逮捕した。女は警察に対し「対向車に、気を取っていた」と話している。